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令和２年度版

11月の行事予定

奈 商 だ よ り
自分新発見！夢、奈商で！

体育大会

11月１日(日) 開校記念日 11月13日(金) 町長と語る会

11月２日(月) 見学旅行（～５日まで） 11月17日(火) ＡＬＴ来校

11月３日(火) 文化の日 11月22日(日) 全商ビジネス文書実務検定

11月６日(金) 見学旅行振替休日 11月23日(月) 勤労感謝の日

11月８日(日) 全商珠算・電卓実務検定 11月24日(火) 後期中間考査前日

11月９日(月) 公開授業週間（～13日まで） 11月25日(水) 後期中間考査１日目

11月11日(水) ＳＣ来校 11月26日(木) 後期中間考査２日目

11月12日(木) 合同企業説明会 11月27日(金） 後期中間考査３日目

体育大会後にビンゴ大会・
花火の打ち上げを行いました。

１０月２日（金）本校陸上グラウンドにおいて体育
大会を実施しました。今年は、新型コロナウイルス
感染症対策として感染リスクの少ない種目に変更
するなど新しい試みを取り入れる中での開催とな
りました。

生徒を代表して石川瑞紀くん（３年）が選手宣誓
を行い、競技が開始されました。全校生徒で準備
体操を行った後、奈障リレー、三輪車リレー、カニ
さんリレー、救急救命リレー、紅白玉集め、ソー
シャルディスタンンス大縄跳び、対抗リレーの順で
競技を行いました。各競技とも白熱した戦いが続
き、最終種目の対抗リレーまで各学年、全力で競
技に参加し、一生懸命クラスメートを応援するなど
非常に活気がある素晴らしい行事となりました。

ビンゴ大会の後に
は、花火を打ち上げ
ました。小雨が降る
中でしたが生徒たち
の大きな声でカウント
ダウンが始まり綺麗
な花火が打ちあがり
ました。

体育大会終了後に
は、生徒会執行部企
画のビンゴ大会を行
いました。ＰＴＡ役員
の皆様のご協力を賜
り開催することができ
ました。

ビ ン ゴ 大 会

花 火 打 ち 上 げ

選手宣誓 実況をする３年生

三輪車リレー 救急救命リレー

奈商リレー ソーシャルディスタンス縄跳び

対抗リレー① 対抗リレー②

※新型コロナウイルス感染症の影響から
行事等に変更が生じる場合がございます。



令和２年度オープンスクールを開催しました

生徒会役員認証式
１０月１日（火）生徒会役員認証式が行われました。
はじめに、前生徒会長の竹村龍輝くん（３年）から全校
生徒と先生方にこれまでの生徒会活動に対してたくさ
んの支援をいただいたことへの感謝の言葉が述べら
れました。

校長から新生徒会役員１人ずつに認証状が授与さ
れた後、新しく生徒会長となった小田島悠真くん（２年）
から「認証されました私を含む７名は、身分と役割に責
任を持ち、一致団結して一生懸命、生徒会活動を行っ
ていきたい」と力強い挨拶がありました。生徒たちが、
それぞれ持てる力を存分に発揮し、より大きな成果を
あげてくれることを願っています。

会 長 小田島 悠 真くん（２年）

副会長 杉 原 公 太くん（２年）

副会長 田 中 仁 菜さん（２年）

書 記 長 屋 維 吹くん（２年）

書 記 佐々木 美 羽さん（１年）

会 計 狩 野 智 彩さん（１年）

監 査 山 中 義 弘くん（１年）

１０月８日（木） 中学生の皆さん、保護者の皆様、中学校の教職員の皆様に来校していただき、オープンスクー
ルを実施しました。開校式では、校長より「本校は空知管内で唯一の商業高校であり、高度情報化時代に適応し
た知識と技能を身に付けるとともに地域産業の発展を担う人材育成に取り組んでいること」「令和３年には開校
７０周年を迎える歴史と伝統があること」などの話がありました。

授業見学では、３グループに分かれ、商業の専門科目である「ビジネス基礎」、「プログラミング」と普通科目で
ある「コミュニケーション英語Ⅱ」を見学し、高校の授業を知ってもらうのと同時に本校生徒の授業を受けている様
子を見てもらいました。放課後には、本校の運動部や文化部にたくさんの中学生の皆さんが見学に来てくれまし
た。本校生徒と楽しく会話をする姿も見られ短い時間の中でしたが、本校の教育の一端を感じとれたのではない
かと思っております。進路選択の１つに奈井江商業高等学校を加えていただければ幸いに思います。

就職試験が始まりました

参加した中学生の皆さんから
○すごく参考になりました。パソコンの授業が楽しそうだなと思いました。
○授業見学の時に中学生にも理解できるように問題を出したり、少し参加させてくれたのが良かった。
○一人ひとりのサポートがしっかりしている高校と感じました。

○思っていたよりも授業が楽しそうで、通いたいという気持ちが強くなりました。商業高校に通ったら将来につな
がると改めて実感しました。
○学校紹介ビデオがとても見やすくて分かりやすかった。
○とても参考になりました。より一層奈井江商業高校への興味が高まりました。
○先生方の教え方が分かりやすかった。生徒同士で分からないところを教え合っているのも良かった。

に履歴書を作成し、先生方と何度も面接練習を重ねる
など内定に向けて努力してきました。これまでの学校生
活で頑張ってきたことを自信に変えて試験に臨んでほ
しいと思っています。

１０月１６日（金）より就職試験が開始となりまし
た。就職を希望する３年生の生徒たちは放課後

性の指導について
１０月１４日（水）に１年生を対象に本校の養護教諭が
「すてきな人間関係を築くために」をテーマに性の指導
を行いました。授業では、「パートナーとの付き合い方」
「ＤＶとは何か」などを生徒に発問をしながら進めていき
ました。

１０代の若い時期においてＤＶについて正しく学ぶこと
が有用とされており、若年層へのＤＶ予防啓発の取組
がいま強く求められています。

ＤＶの説明にあたり交際しているＡさんとＢさんの関係
についての話がありました。「Ｂさんは、いつもＡさんに
気を遣っている」「Ｂさん、Ａさんの世話をしている」「Ｂさ
んは、Ａさんの好むような行動しかとらない」「Ｂさんは、

Ａさんの許可をもらってから
行動する」ケースなどはＢさ
んはＡさんに支配・コントロー
ルされている可能性が高く、
「対等な関係ではないことが
分かる」と、ＤＶの特徴につい
て話をしました。


